

Südtiroler versteigern Hütte am Paradeplatz

AUKTION Blockhaus geht an Meistbietenden. Auch sonst gibt es viele Attraktionen.

VON PETER NICKLAS



RODING. Der Paradeplatz wird bei „Roding International“ zu Südtirol. Dazu gehört neben anderen Attraktionen auch eine „Berghütte“, man könnte sie auch als Blockhaus bezeichnen. Jedenfalls wurde das Bauwerk extra für „Roding International“ gefertigt. Weil's hernach zu schade wäre, es einfach nur abzubauen, wird das gute Stück an den Meistbietenden versteigert.

Wie Manfred Thurow, „Straßenhäuptling“ für den Paradeplatz, betonte, hat dieses Blockhaus immerhin einen Wert von 8900 Euro, einschließlich Montage. Die Stämme, aus denen es gefertigt wurde, stammen hauptsächlich aus dem Arber-Osser-Gebiet, die Zimmerei Fuchs, Bayerwald Block-

hütte, hat sie gefertigt aus 20 Zentimeter starken Rundblöcken, die Maße sind drei mal vier Meter mit einer zwei mal vier Meter großen Terrasse. Das Haus hat einen zimmermannsmäßig gefertigten Dachstuhl und Bitumenschindeln als Bedachung, das Startgebot liegt bei 1500 Euro, höhere Gebote können schon jetzt bei Sport Straßburger oder Optik Mannhart abgegeben werden. Die eigentliche Versteigerung erfolgt am Sonntag ab 16 Uhr.

Ansonsten wartet der Paradeplatz vor allem mit musikalischen und lukullischen Schmankerln aus Südtirol auf. Am Samstag spielten „Soxnet“ aus Regensburg, am Sonntag beim Frühschoppen lassen Reinhard Kerscher und Sepp Pfeffer ihre Alphörner erklingen. Goafßlschnalzer treten auf, die „Verkeadn“ unterhalten mit Wirtshausmusik. Es gibt herzhafte Knödel verschiedener Variationen, Speck, Käse und Kasnockerln und vieles mehr aus dem Land an Etsch und Eisack.

Natürlich werden auch erlesene Weine und hochprozentige Erzeugnisse angeboten, für bayerische Herzen gibt es ein feines Bier zu all den Schmankerln. Natürlich kommen auch hier die Kleinen nicht zu kurz, ein Abstecher ins „Andreas-Hofer-Land“ lohnt sich allemal.



Diese Blockhütte soll den Besitzer wechseln...

Foto: Nicklas